



MATSCHKÜCHE
weil es echt sein muss

Die Matschküche jetzt noch bunter

Im Jahr 2014 planten wir den ersten Prototypen, und mit ihm viel auch die Entscheidung der Farbe für die Küche. Für die Fronten sollte es ein sonniges Gelb werden, während die Seiten in Atlantik-Blau vorgesehen waren.

Nun sind zwei Jahre vergangen und wir sind bereit für etwas Neues! Unser Farbenspektrum wächst und so gesellt sich zu Gelb ein Rosa-, Orange- und Grünton. Der Entschluss ging aus der Erfahrung hervor. Die Mädchen verlangten ein rosa, während die Jungen zu einem grün tendierten.

Um den Wünschen unserer Kunden nachzukommen, gingen wir im Sommer 2016 in die Produktion. Drei weitere Farben stehen nun zur Verfügung und lassen Kinderherzen höher schlagen. So können kleine Prinzessinnen und große Sterneköche ihre Träume noch bunter leben und in der Nachbarschaft mit den besten Sandkuchen und Blumensuppen beeindrucken.



Matschküche 
Maik Deißler
Im Unterfeld 11a
D-76547 Sinzheim

T 0 72 21-99 66 53
F 0 72 21-803 54 64
M 0172-702 54 13

www.matschkueche.de
www.matschkueche-shop.de
post@matschkueche.de
 facebook